
UN BULLETIN POUR 
CRÉER DU LIEN 

        Et si le bulletin municipal, qui nous donne 
une fois l’an tant d’informations intéressantes, 
paraissait tous les trois mois  ?  » Alors que notre 
équipe se réunissait début 2020 pour préparer les 
élections du 15 mars et trouver des pistes d’action 
si nous étions élus, l’un des jeunes candidats a 
lancé cette idée, aussitôt saisie à la volée par 
l’ensemble des participants. Dix mois plus tard, 
voici ce bulletin  ! Le projet est bien sûr de vous 
informer des actions de la municipalité, de ses 
décisions et de ses projets, des travaux, de l’état 
civil et des différentes manifestations. Mais pas 
seulement ! Il s’agit aussi de montrer les visages et 
l’activité de celles et ceux qui animent 
notre village. De raconter les activités de l’école. 
De redécouvrir notre histoire et notre patrimoine. 

Bref, d’être davantage reliés grâce aux nouvelles 
de Héauville, communiquées à toutes et tous ceux 
qui y vivent.  
Renforcer ce lien, c’est aussi le but de la demi-
journée citoyenne que nous organisons le matin du 
samedi 24 octobre. Il y a douze ans, le village 
alsacien de Berrwiller lançait ces rassemblements 
où les habitants s’associent ponctuellement aux 
travaux de réfection du bourg : rénovation du 
cimetière, débroussaillage de chemins, entretien 
d’un jardin d’enfants, etc. Depuis, l’initiative a fait 
tâche d’huile dans toute la France, et notamment 
dans la Manche. Elle diffuse le bonheur et la fierté 
de travailler ensemble, jeunes et plus âgés, 
villageois de souche et nouveaux arrivants, pour le 
bien commun municipal. C’est dans cet esprit que 
nous vous invitons à participer à l’entretien de 
notre cimetière juste avant la Toussaint, fête qui 
nous unira à tous ceux qui nous ont précédé.  
Toujours une affaire de liens ! 

Benoît Fidelin

LE MOT DU MAIRE
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LES CONSEILS EN BREF

Chaque trimestre, vous retrouverez 
dans cette rubrique, un résumé des 
derniers conseils municipaux. Nous 
avons voulu qu’il soit court, 
accessible à toutes et à tous, sans 
avalanche de chiffres ou de termes 
administratifs. Naturellement, le 
compte rendu détaillé des mêmes 
conseils est régulièrement affiché 
en mairie. Et il sera bientôt 
disponible sur le site internet dont 
la mairie va se doter dans les mois 
à venir. 
Suite à l’élection du maire, de la 
1ere adjointe (Catherine Mesnil) et 
du 2ème adjoint (Marcel Cussy), 
qui s’est déroulé le 23 mai, la 
nouvelle équipe municipale s’est 
réunie le 2 juin 2020.  
Ses 11 membres se sont répartis les 
principales responsabilités. 

Composition des commissions : 
Finances : Catherine Mesnil, Marcel 
Cussy, Florian Leclerc  
Vie scolaire  : Marcel Cussy, 
Sébastien Leconte, Isabelle Angée, 
Emilie Grisel, Sylvie Delalande  
Trava u x  ( ch e m i n s , vo i e r i e , 
bâtiments)  : Germain Guerin, 
Florian Leclerc, Isabelle Angée, 
Emmanuel Couppey  
Fleurissement : Marie-Pierre Tesson, 
Sylvie Delalande  
Information : Sébastien Leconte, 
Isabelle Angée, Sylvie Delalande, 
Emilie Grisel  
Sports et Loisirs : Sébastien Leconte  
Urbanisme  : Marcel Cussy, Marie-
Pierre Tesson  
Salle communale  : Marcel Cussy, 
Germain Guerin 
Appels d’offres :  
délégués titulaires  : Catherine 
Mesnil, Isabelle Angée, Emilie 
Grisel. Délégués suppléants  : 
Marcel Cussy, Marie-Pierre Tesson, 
Germain Guerin 
Enfin,  Marie-Pierre Tesson a été 
d é s i g n é e r e s p o n s a b l e d e 
l ’o rganisa t ion du t rava i l de
l’employé communal. 
En ce qui concerne le Centre
communal d’action social (CCAS),
4 personnes y ont été désignées  :
Catherine Mesnil, Sylvie Delalande,
Marcel Cussy, Sébastien Leconte. A
n o t e r q u e l e m a i r e e s t
obligatoirement membre de toutes
les commissions et président de
droit du CCAS.

Conseil du 25 juin 2020 
La réunion a été principalement 
consacrée à la présentation du 
budget municipal et à l’examen du 
Budget 2020. La secrétaire de 
mairie, a présenté à toute l’équipe 
municipale le budget de la 
c o m m u n e e t e x p l i q u é s o n 
fonctionnement. Elle a détaillé le 
budget 2020, voté le 06 mars 2020 
par le conseil précédent,  qui a eu 
le souci  de laisser une grande 
liberté d’action à la municipalité 
qui allait lui succéder. Celle-ci a  
étudié avec soin ce budget, afin de 
bien cerner les réalités financières 
qui s’imposent à elle dans la gestion 
rigoureuse de la commune. 
Le Conseil a ensuite voté les taux 
d’imposition 2020. Le maire a 
rappelé, avant ce vote, que la loi de 
finances pour 2020 a procédé à une 
refonte de la fiscalité locale. Les 
principes généraux de cette refonte 
sont les suivants :  
- 80 % des foyers fiscaux ne 
paieront plus de taxe d’habitation 
sur leur résidence principale en 
2020. Les 20 % de foyers fiscaux 
continuant de payer une taxe 
d’habitation sur leur résidence 
principale seront progressivement 
exonérés.
- L e n o u v e a u s c h é m a d e 
f inancement des collectivités 
locales repose sur le transfert de la 
part départementale de taxe 
foncière aux communes et sur 
l’octroi d’une fraction de TVA aux 
i n t e r c o m m u n a l i t é s e t a u x 
départements.
- C e n o u v e a u s c h é m a d e 
financement entrera en vigueur au 
1er janvier 2021
- Du fait de la réforme de cette 
fiscalité directe locale, dès cette 
année, les taux de taxe d’habitation 
sont gelés à hauteur de ceux 
appliqués en 2019. Le taux retenu 
de la taxe d’habitation est le taux 
voté en 2019 (2.85 %). Ainsi, le 
conseil municipal n’a pas de 
pouvoir sur le taux de la taxe 
d’habitation.
I l  a  été  d é c i d é  d e r e c o n d u i r e 
l’application des taux communaux 
2019 concernant la taxe foncière 
sur les propriétés bâties (11.56 %) 
et la taxe foncière sur les propriétés 
non bâties (13.02 %).
Par ailleurs, les responsables de la 
salle communale ont décidé sa

réouverture dans le respect des 
règles sanitaires et de distanciation 
sociale obligatoires.  La commission 
fleurissement a procédé à l’achat de 
fleurs qui ont été réparties dans la 
grande majorité des villages. La 
commission Information s’est réunie 
pour élaborer le nouveau bulletin 
municipal qui paraîtra trois   
fois par an. Le conseil 
municipal a enfin décidé la création 
d’une sous-commission «  travaux 
é c o l e  » , d é s i g n a n t c o m m e 
membres, outre le maire, son 
président, Marcel Cussy, Isabelle 
Angée, Emilie Grisel, Emmanuel 
Couppey, F lor ian Leclerc et 
Sébastien Leconte. Objectif : l’étude 
du projet de réhabilitation du 
logement de l’école communale, 
l’élaboration du programme des 
travaux et le suivi  du chantier. A 
noter que le rez-de-chaussée 
deviendra, comme prévu par 
l’ancienne municipalité, une salle 
d’activité scolaire et périscolaire. 

Conseil du 16 juillet 2020 
Le Conseil communal d’action 
sociale (CCAS), présidé par le 
maire, a été renouvelé. Voici sa 
composi t ion  : mes membres 
extérieurs  sont Catherine Guerin, 
Michel Leclerc, Cécile Poulain et 
Simone Raimond. Les membres 
issus du conseil sont Marcel Cussy, 
Sylvie Delalande, Catherine Mesnil 
et Sébastien Leconte. 
Suite à plusieurs réunions avec 
L’Entente Héauville-Siouville (EHS), 
club de football qui comptera deux 
équipes la saison prochaine, le 
conseil a été décidé de procéder à 
des travaux d’élagage autour du 
s t a d e . L e m a i r e a e n f i n 
communiqué les résultats de la 
consultation électorale qui a eu lieu 
de 13 juillet dernier à Valognes et 
qui a renouvelé la présidence, les 
vice-présidences et le bureau de la 
Communauté d’Agglomération du 
C o t e n t i n . M o n s i e u r D a v i d 
Margueritte a été élu président  
Madame Odile Thominet, maire de 
Surtainville, a été élue vice-
présidente. Monsieur Patr ick 
Fauchon, maire de Flamanville, a 
été élu président du Pôle de 
proximité de Les Pieux. Madame 
Catherine Bihel, maire de Les 
Pieux, a été élue conseillère 
déléguée.
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Des masques pour tous 
En mai, à l’heure du déconfinement, l’équipe 
municipale a mis sous enveloppes des masques pour 
ensuite les distribuer à tous les habitants. Nombre de ces 
masques avaient été confectionnés en avril par des 
couturières - et un couturier - de la commune, dans le 
cadre d’un partenariat avec l’association d’insertion « Fil 
& Terre ». Les autres avaient été achetés par la mairie ou 
livrés par le Conseil départemental de la Manche. A 
noter qu’une seconde distribution a eu lieu au mois de 
septembre. 

Conseil du 7 septembre 2020 
Les effectifs de l’école de Héauville 
sont, en cette année scolaire, de 24 
enfants pour le cours élémentaire et 
de 26 pour le cours moyen. Ils sont 
en légère augmentation par rapport 
à l’année précédente. A noter qu’à 
l’école de Helleville, avec laquelle 
nous formons un Regroupement 
pédagogique intercommunal (RPI), 
les effectifs sont de 37 élèves. La 
rentrée s’est bien déroulée dans le 
respect  des recommandations du 
protocole sanitaire. Dans le cadre 
de la pandémie COVID, les voyages 
scolaires devraient être très limités. 
C’est pourquoi, à l’instigation de 
Marcel Cussy, 2ème adjoint, les 
ins t i tu t r ices , l e s conse i l le r s 
municipaux et les membres de 
l’APE ont lancé projet de jardinage 
à l’école : mise en place de bacs de 
culture qui, successivement et 
alternativement, seront alimentés 
par les enfants avec des cartons, du 
bois vermoulus, du bois raméal 
fragmenté, des tontes de pelouse, 
des déchets en provenance de la 
maison pouvant être compostés, de 
la paille…Dès le mois de mars/avril 
2021, suivront la préparation des 
plants, les semis et plantations. 
En ce qui concerne les travaux 
prévus au rez-de-chaussée de 
l’école, la crise sanitaire nous a 
obligé à modifier le projet initial. En 
e f f e t , i l e s t i n d i s p e n s a b l e 
d’augmenter l’espace des locaux 
scolaires. La créat ion d’une 
ouverture plus large entre la petite 
classe et la salle attenante a ainsi 
été décidée afin de créer des places 
supplémentaires pour les élèves.  

Pa r a i l l e u r s , d e s t r a v a u x 
supplémentaires - traitement de 
l’humidité sur toute la longueur de 
la façade arrière, des travaux de 
peinture intérieure et la réfection de 
tout le système d’alarme incendie - 
o n t é t é p r o g r a m m é s . L e 
financement du projet a donc été 
modifié, pour les dépenses comme 
pour les recettes. Surtout, la 
commune a revu et lancé des 
demandes de subventions dans 
plusieurs directions, af in de 
bénéficier de l’augmentation, 
notamment de la part de l’Etat, des 
crédits dans le cadre de la relance 
de la commande publique après la 
crise sanitaire.  
Après réflexion et concertations, le 
conse i l a déc idé de r evo i r 
l’ensemble de la gestion de notre 
salle de convivialité, d’une capacité 
de 100 personnes.  Il s’agit de 
rendre les tarifs de location plus 
attractifs, de réévaluer les frais 
annexes (bris ou perte de vaisselle, 
consommat ion d ’é lec t r i c i t é , 
nettoyage), de mettre à jour la 

réglementation et supprimer la régie 
de recettes, sur les conseils de Mme 
la Comptable du Trésor du Centre 
des finances publiques des Pieux. 

Conseil du 11 septembre 2020 
Ce conseil a été décidé en urgence, 
dans le but principal de s’organiser 
au plus vite face à une information 
qui venait juste de nous parvenir  : 
le départ en retraite, à la fin de 
l ’ a n n é e 2 0 2 0 , d e B r i g i t t e 
Cauchebrais, secrétaire de mairie à 
Héauville depuis 16 ans. Face à 
cette situation, et pour préparer au 
mieux son remplacement, il a été 
décidé de créer un emploi d’adjoint 
administratif ou de rédacteur pour 
assurer la fonction de secrétaire de 
mairie à compter de mi-novembre 
2020. Cela permettra à la personne 
embauchée de collaborer avec 
Brigitte Cauchebrais durant trois 
semaines, cette dernière étant en 
congés les trois dernières semaines 
de décembre. Le recrutement a 
aussi été lancé en urgence.

Les nouveaux tarifs de location sont les suivants :  
• 48 heures : 250 € (avec cuisine et vaisselle) ou 180 € (sans cuisine     
ni vaisselle) 
• 24 heures : 180 € (avec cuisine et vaisselle) ou 130 € (sans cuisine 
ni vaisselle) 
• Jour supplémentaire : 75 € (avec cuisine et vaisselle) ou 50 € (sans 
cuisine ni vaisselle) 
Bien sûr, la salle continuera d’être mise gratuitement à disposition des 
associations de la commune et des habitants de Héauville, pour tous les 
vins d’honneurs et à l’occasion des inhumations si besoin, et si la salle est 
non retenue à la date de réservation.

HEAUVILLE ACTUALITES
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HEAUVILLE ACTUALITES 

Fête des mères et des pères 
Le soleil était de la partie, le dimanche 7 juin au matin, pour la 
distribution aux mamans de notre commune de la traditionnelle 
brioche de la Fête des mères. Une bouteille de cidre a aussi été 
offerte aux familles.

Débroussaillage d’été 
Tout début juillet, et comme 
chaque année, les bas-côtés et 
les haies des routes et chemins 
communaux ont fa i t , sur 
presque toute leur longueur, soit 
13 km, l’objet d’une coupe en 
règle. Ici, Jean-Luc Gosselin, 
artisan retenu par la mairie pour 
ce travail, entretient les abords 
de la route qui relie le village 
du Bigard au Pont Helland.

Opération 
fleurissement 
Au m o i s d e j u i n , S y l v i e 
Delalande et Marie Pierre 
Tesson, conseillères municipales 
en charge du fleurissement, ont 
assuré la commande de fleurs, 
réparties ensuite dans plusieurs 
l i e u x p a r n o t r e e m p l oy é
communal, Patrick Lejuez.

Merci Gisèle, 
bienvenue Mathilde 

Après des années de service 
pour l’impeccable entretien de 
salle communale, le suivi 
rigoureux des réservations et 
l’accueil bienveillant des 
locataires, Gisèle Lajoie a pris 
sa retraite. La commune la 
remercie chaleureusement et 
accueille avec joie Mathilde, 
qui prend sa suite dans le 
même élan. 

Elagage le long du 
terrain de foot 
Des travaux d’élagage des 
hauts arbres situés au bord du 
terrain de football du stade 
Louis Lefaix ont été réalisés le 
1 e r o c t o b r e . I l s é t a i e n t 
nécessaires pour que l’équipe 
locale joue en toute sécurité et 
bénéficie d’un bon éclairage 
l o r s de s ma tch s e t de s 
entrainements nocturnes. 
L’Entente Héauville-Siouville 
compte déso rma i s deux 
équipes, qui ont chacune 
démarré leur championnat, 
avec fougue et dans un bel 
esprit sportif.

Le conseil arpente 
Héauville 
Toujours au mois de juin, le 
Conseil municipal a fait, un 
dimanche matin, le tour de tous 
les villages de la commune.
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J’AGIS A HEAUVILLE

PORTRAIT  
Ophélie Couppey 
fleuriste enthousiaste 
La richesse d’une commune, ce sont 
celles et ceux qui, habitant(e)s ou 
personnes de l’extérieur y agissent, 
en développant des connaissances 
et des savoirs-faire trop souvent 
méconnus. La preuve avec la jeune 
fleuriste Ophélie Couppey. 
Ophélie Couppey est Cherbourgeoise de naissance 
mais Héauvillaise de cœur. Et cela depuis 10 ans ! 
Elle nous reçoit chez elle, à l’heure du goûter de 
ses deux enfants,  Jules, 9 ans, et Léonie, 4 ans ½., 
dans un ancien pressoir que son mari, Emmanuel, 
a rénové au hameau Messent. Ce jour-là, la maison 
est un peu plus calme que d’habitude car 
Emmanuel, conducteur de trains, est parti travailler 
à Caen, et les autres enfants dont elle s’occupe sont 
en vacances. Assistante maternelle agréée et 
membre du RAM, Ophélie peut en effet accueillir 
trois enfants, dont deux bébés comme c’est le cas 
cette année. 
Si Ophélie apporte aujourd’hui aux parents une 
solution à leurs problèmes de garde, c’est aussi 
parce qu’elle y a été confrontée.  En effet, jusqu’à 
la naissance de Léonie, elle était fleuriste, un beau 
métier qu’elle a choisi et auquel elle s’est formée 

dans sa jeunesse – en apprentissage d’abord puis à 
l’ICEP de Caen. Composition, vente, conseil, 
Ophélie connaît tous les aspects de cette 
profession qu’elle a exercée à Tourlaville, Valognes, 
Bricquebec, Les Pieux, en passant par Argentan, 
dans l’Orne. Mais la disponibilité requise (y 
compris les dimanches et jours de fête) les horaires 
de travail de son mari et la difficile question de la 
garde des enfants l’ont amenée à envisager une 
autre profession, plus compatible avec sa vie de 
famille, ce qui lui permet également de s’investir 
dans l’Association des Parents d’Elèves. Carnaval 
des enfants, marché de Noël de l’école, Ophélie 
participe activement à ces manifestations et 
confectionne volontiers pains d’épices, crêpes et 
autres gourmandises car elle adore cuisiner (ce que 
Jules préfère, c’est son fondant au chocolat). Elle 
est également membre du comité des fêtes et 
assiste chaque année aux vœux du maire, moment 
de convivialité apprécié des habitants d’Héauville 
dont Ophélie souligne la courtoisie et le bon esprit. 
Elle se verrait bien chanter dans une chorale s’il 
s’en montait une à Héauville, aimerait bien 
apprendre à faire du pain et serait prête à donner 
des cours d’art floral (Jules et Léonie, ses premiers 
élèves, ont offert à leurs institutrices un bouquet de 
leur composition… bien joli cadeau de fin 
d’année !). Le travail des fleurs a toujours permis à 
Ophélie d’exprimer sa créativité et sa sensibilité  ; 
c’est pourquoi, parallèlement à son métier de 
nourrice, elle a lancé fin juin une activité de 
fleuriste sur commande, baptisée «  Fleurs d’O  ». 
Equipée de matériel professionnel, Ophélie réalise 
pour tous les budgets des compositions sur mesure 
pour les anniversaires, les mariages, baptêmes, 
mais aussi les commémorations et les deuils. Si elle 
affectionne particulièrement la pivoine, qu’elle 
intègre dans des bouquets champêtres en 
compagnie de petites roses ou d’hortensias, elle 
aime aussi mélanger fleurs et fruits dans des 
compositions originales et modernes. Elle saura de 
toutes façons s’adapter à vos goûts. N’hésitez pas à 
la contacter  ! En attendant, souhaitons à Ophélie 
de continuer à cultiver son jardin… d’enfants et de 
fleurs !  

« Fleurs d’O »  
06 33 10 28 19 

3C hameau Messent - 50340 Héauville 
fleursdo@laposte.net

mailto:fleursdo@laposte.net
mailto:fleursdo@laposte.net
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LE MOT DES 
MAITRESSES 
L'année scolaire 2020 aura, comme 
partout ailleurs, été marquée par la 
crise sanitaire liée au COVID 19.
L'annonce de la fermeture des écoles dès le 16 
mars a obligé enseignantes, enfants et parents à 
s'organiser dans l'urgence pour mettre en place 
l'école à la maison. Nous avons opté pour un 
système de «  pochettes  » de travail afin que les 
familles n'aient pas à faire face à la pénurie de 
cartouche d'encre et de papier. 
Le retour en classe a été progressif dès le 11 mai. 
Le protocole sanitaire lourd ne nous a pas permis 
d'accueillir tout les enfants quotidiennement.  
Le 22 juin, tous les élèves ont eu l'obligation de 
revenir dans les classes où nous avons fait au 
mieux pour que ce retour s'apparente à un retour à 
une vie normale, ce qui nous a permis 
d'appréhender la rentrée de septembre avec moins 
de surprises. 
A partir de cette année, toutes les classes sont 
connectées au site «  toute mon année  ». Ce qui 
permettra un échange rapide avec les familles, 
l'envoi d'infos ou de travail, de photos ou de 
vidéos. Il s'agit pour l'équipe pédagogique 
d'anticiper différentes éventualités (télétravail, 
école à la maison pour tous les élèves ou un 
groupe d’élèves). 

La rentrée pour 50 élèves 

Le mardi 1er septembre, 50 élèves ont effectué leur 
rentrée scolaire dans l’école communale, où 24 
enfants sont en classe de CE et 26 en CM. Les 
enfants de maternelle et du CP sont, eux, en classe 
à Helleville, dans le cadre du Regroupement 
pédagogique intercommunal (RPI). 

Du jardinage à l’école 
Peu de temps après la rentrée, et toujours dans le 
cadre de l’école, une nouvelle activité a été 
lancée  : la réalisation d’un potager par les élèves 
(voir le résumé des conseils municipaux). Le bois a 
été livré en septembre pour la fabrication des bacs 
de culture qui seront ensuite décorés par les 
élèves. 

INFORMATION 
Association de parents d’élèves 
(APE) 
L’APE du RPI de Helleville-Héauville a pour but 
d'organiser des manifestations afin de récolter des 
fonds au bénéfice des loisirs des enfants et la 
coopérative de l'école, créer des événements 
favorisant rencontres et échanges entre les familles 
des écoles, les enseignants et les habitants de la 
commune. 
Les bénéfices réalisées sur l'année 2019/2020 ont 
permis de financer plusieurs manifestations : soirée 
déguisée, galette des rois, marché de Noël, 
téléthon, spectacle de Noël et tombola virtuelle. 

Spectacle « Bal à mômes » 

LE COIN DE L’ECOLE
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La bouillie de sarrasin 
Par Marcel, Emmanuelle et Maud 

Ingrédients pour le bon plat normand : 

✦ 200 grammes de farine de sarrasin  

✦ 1 litre de lait entier 
✦ 15 grammes de gros sel 

Tiens ! Que vais-je bien pouvoir préparer ce soir 

pour mes petits enfants ? Toujours la même 

rengaine : que va –t’on faire à manger ? 

Et si je leur faisais de la bouillie comme ma 

grand-mère la préparait si bien autrefois ? 

1.D’abord, je délaye la farine dans un 

peu de lait 

2.Puis j’ajoute le reste du lait et le sel  

et porte le tout à ébullition tout en 

remuant continuellement jusqu’à ce 

que le mélange épaississe 

3.Enfin, je verse la bouillie dans un plat 

que j’enfourne une petite heure à 

160°c, plutôt que de la faire cuire 

continuellement dans la casserole. 

Ca y est, elle est prête ! Je la présente sur la 

table, encore chaude avec une petite noix 

de beurre salé en son milieu, accompagnée 

d’une bolée de cidre normand « encore ! 

Mamie ».   

Le lendemain s’il en reste, découper en 

tranche la bouillie de sarrasin et la faire 

rissoler sur une poêle avec un bon morceau 

de beurre… à déguster salé ou sucré et sans 

modération !

LA RECETTE DU TRIMESTRE

Pour cette nouvelle année scolaire, le 
bureau d'administration est composé 
de : 

De gauche à droite : Christelle Leconte, Julie 
Guérard, Vincent Legouix, Peggy Smet, Julie Léonard, 
Isabelle Année, Marjorie Lecalot, Aurélie Pergaux, 
Ophélie Couppey 

DECOUVERTE 
Recyclage papier dont les fonds sont 
reversés à 100% à l’APE 

Grégory Lecalot est un bénévole d’Helleville qui 
collecte le papier dans les deux écoles (prospectus, 
annuaires, livres sans couverture, feuilles de bureau, 
magazines, journaux). Cette collecte est ensuite 
stockée chez lui et enlevée par l’entreprise 
« ENCORE » de Coutances. 
A l’heure actuelle, ce papier est valorisé à hauteur de 
19400 tonnes soit 980 euros pour l’APE depuis le 
début de l’opération en octobre 2018. 
BRAVO. Et on continue !!!!
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Bon anniversaire 
aux aînées 

Deux habi tantes de not re 
commune ont fêté cet été leurs 
90 ans : 

• Thérèse Couppey,
de Riglon, le 14 juillet
• Denise Roulland,
de la Chevalerie, le 17 septembre
Des membres du conseil municipal se 
sont rendus chez elles pour fêter leur 
anniversaire. 

A savoir 
Mairie de Héauville 

Tél. 02 33 04 58 92 
Jours et heures 

d’ouverture du secrétariat 
Mardi – samedi 

9 h – 12 h 
Jeudi 15 h – 18 h 

Membres de la commission  
du bulletin : 

Emilie Grisel, Marcel Cussy, Isabelle Angée, 
Sylvie Delalande, Sébation Leconte et avec 
la participation de Claire Fidelin, Virginie 

Clothilde, Emmanuelle Cussy 
IMPRESSION : Versailles Nornand (Valognes)

Samedi 
24 octobre 2020 
1ère demi-journée 

citoyenne à Héauville 
- Rendez-vous à 9h00 -
sur le Parking de la salle

de convivialité pour l’entretien   
de notre cimetière communal 

Travaux suivis d’un pot amical à l’extérieur…  
si le temps le permet  

et en respectant nos distances

INFORMATIONS

ETAT CIVIL (Arrêté au 05 octobre 2020)

NAISSANCES 
Sohan DEHAGUE  
03/02/2020 à Cherbourg
Oscar LECRO 
14/05/2020 à Cherbourg

Tino DUPONT  
28/05/2020 à Cherbourg


MARIAGE 
Arnaud GRANDFILS  
Hélène TESSON 
Le 14/03/2020


DECES 
Bernadette LEFAIX née 
LEFÈVRE

Décédée le 04/01/2020 
à Caen

Christian LE BARON 
Décédé le 29/02/2020 à 
Cherbourg-en-Cotentin

Roland LEJUEZ 
Décédé le 01/042020 à 
Cherbourg-en-Cotentin


Bernadette LEJUEZ 
née TESSON

Décédée le 03/05/2020 
à Cherbourg-en-
Cotentin

Claudine MOREL née 
ROULAND

Décédée le 27/05/2020 
à Caen


Pierre FRANCOIS 
décédé le 25/06/2020 à 
Cherbourg-en-Cotentin

Monique LECREST née 
LEBAS

Décédée le 12/07/2020 
à Cherbourg-en-
Cotentin


« D'la breune dans l'crêssant, du 
biau temps en v’nant » 

(De la brume dans le croissant, du beau temps à venir)


